



Cercle d'Études cinématographiques

Lettre info 14

septembre 2024

Chères amies et chers amis du Cercle,

Les inscriptions vont bon train et nous vous remercions de votre intérêt au Cercle d'Études cinématographiques. Le programme de notre saison à venir avec pour thème « Frontières » est en pièce jointe ou sur notre site internet : www.cercleretudescine.ch
Il reste encore quelques places. Merci d'en parler autour de vous, cela nous aiderait beaucoup.

Retrait des cartes abonnements

A Lausanne, le 28 octobre, il sera possible de retirer votre abonnement dès 17h15 pour la séance de 18h et dès 20h pour celle de 20h30.

A Vevey, le 31 octobre, les abonnements pourront être retirés une demi-heure avant les séances de 18h et 20h30.

Nous vous rappelons que c'est l'enregistrement de votre paiement qui valide votre abonnement et non l'envoi du formulaire d'inscription. Merci de vérifier dans vos "spams/courriers indésirables" et de nous signaler si vous n'avez reçu aucun courriel de confirmation à contact@cercleretudescine.ch.

Nous vous remercions de votre collaboration et nous réjouissons de vous rencontrer lors de cette saison 2024-2025. Recevez, chères amies et chers amis du Cercle, nos cordiales salutations.

L'Équipe

Caroline Altevogt Adèle Morerod
Nick Dauw Philippe Thonney Serge Molla